

▣

Kurzbericht über die 2.Rassebezogene Europaschau der Steirerhühner am 29.-30. Dezember in Schleusingen.

Bereits 2011 anlässlich der 1.Rassebezogenen Europaschau für unsere Steirerhühner in der Messe Ried war Schleusingen für 2014 im Gespräch.

Die sehr helle und mit viel Licht und Luft durchflutete Henneberghalle bot das geeignete Ambiente für eine solche Ausstellung.

Aus meiner Sicht war auch der Termin (Ende Dezember) nicht gerade ungünstig. Haben doch viele Zuchtfreunde Urlaub oder frei.

Auch ein sehr erfahrenes Ausstellungsteam unter der Leitung von Adolf Löbel und Gerhard Liebscher war am Werk.

Vom Österr. SV wurde bei der letzten JHV der Aufruf zur starken Beteiligung gemacht.

Die Beteiligung der Österreichischen Steirerhuhnzüchter war doch recht zufriedenstellend, wobei ich mir aus dem Mutterland der Steirerhühner (Steiermark) mehr Aussteller erwartet hätte.

Insgesamt standen in Schleusingen 453 Steirerhühner, davon waren 16 Aussteller mit 143 Tiere aus Österreich vertreten.

Gezeigt wurden:

59 große Sulmtaler in 3 Farben; Gold weizenfarbig, Blau weizenfarbig und Weiß;

113 große Altsteirer in wildbraun und weiß,

207 Zwerg Sulmtaler in den Farben Gold weizenfarbig, Blau weizenfarbig, Silber weizenfarbig und Blau silberweizenfarbig + 6 Weiße Tiere in der AOC Klasse.

Auch 68 Zwerg Altsteirer in Wildbraun, Weiß und Gesperbert standen in den Boxen.

Leider konnten die Schweizer Züchter auf Grund der Veterinärbestimmungen keine Tiere nach Schleusingen bringen.

Das Internationale Preisrichtergremium bestand aus 7 Preisrichtern von 3 Nationen. BRD, Ch, A.

Insgesamt konnten 11 Europameistertitel vergeben werden + 2

Jugendeuropameister.

Europachampion konnten 13 Aussteller erringen + wieder 2 in der Jugendklasse.

Die Österreichischen Titelträger:

Weichslbaum Hubert EM + E-CH plus EE Medaille mit Sulmtaler Gold weizenfarbig

Nestlberger Stefan EM mit Zwerg Sulmtaler Gold weizenfarbig

Bachinger Oskar E-CH und RÖK Band mit Sulmtaler Gold weizenfarbig

Bachinger Oskar EE Medaille auf Altsteirer wildbraun

Gruber Andreas Slusia Band auf Sulmtaler Blau weizenfarbig

Alle weiteren Preise hier aufzuzählen würde den Rahmen sprengen.

Allen Preisträgern auch im nach hinein nochmals meinen herzlichsten Glückwunsch.

Mit freundlichen Gruß

Euer Obmann Heftberger